

GRAND ANNECY

CRAN-GEVRIER

Championnats d'Europe VTT Trial :

Yann Dunant honore sa 1^{ère} sélection en équipe de France

Sélectionné pour la 1^o fois en équipe de France junior, Yann Dunant a décroché le week-end dernier la 3^e place sur le podium des championnats d'Europe de VTT Trial disputés à Melsingen (Allemagne).

Cette épreuve constitue le moment le plus fort de sa jeune carrière débutée dès l'âge de onze ans après quelques années de moto trial.

Depuis cette année, il a un entraîneur physique, Claude Gilbert du centre médico sportif d'Annecy qui l'aide à développer ses performances physiques. Pour la technique, Yann fait partie d'un team : la Fastt Acadé-

mie dont le responsable Serge Froissard l'entraîne et le suit sur les compétitions.

Le plus gros du travail technique se réalise pendant l'entraînement avec son club.

Le soutien de ses parents qui prennent le temps de le transporter sur les courses et aux entraînements est pour lui une grande chance. C'est avec eux qu'il a découvert en 2004 cette discipline comme spectateur aux championnats de France dans le Jura à Métabief.

La rivalité avec son frère Loïc, de 2 ans plus âgé, a toujours été positive, l'un tirant l'autre vers le haut et

vice versa. Un dur moment a été l'an passé lorsqu'il s'est classé 9^e en finale cadet des Jeux Mondiaux alors que techniquement il se savait capable de faire une belle performance mais que le mental n'était pas au top.

Cette année-là il termina 3^e du championnat de France, 2^e de la coupe de France et vainqueur de la coupe Rhône-Alpes expert. Pour le moment, il est dans les trois premiers de la Coupe Rhône Alpes catégorie Elite.

Le championnat de France du 16 au 18 juillet à Val-d'Isère sera sa prochaine grande compétition.

Christian PHILIPPE-JANON



Yann Dunant (à droite) sur la 3^e marche du podium.